

今月の

メッセージ

ガバナーのメッセージ

中川 章 三

■1年を顧みて

早いもので、アナハイムで教育を受け、昨年の7月から公式訪問、各種委員会会議や地区大会と走り廻っている間にあっという間に1年が立ちました。この7月1日のガバナー・元・次期ガバナー懇談会の席上で同期のガバナーを代表しまして退任の挨拶を済ませましてほっとしました。グラスゴーの世界大会の折りに、私達の教官でもあった板橋、富永さんや、又RI会長代理として地区大会に来て戴いた紫野さんご夫妻にお目にかかりましたが、とりわけ富永さんから「無事、卒業おめでとう」と言われました時は感無量でした。

この1年間を振り返って見ますと、ジアイRI会長のテーマ「築け未来を－行動力と先見の眼で」の下に、地区の目標「ロータリー情報の推進と会員増強」を掲げて頑張ってきたが、情報の推進はともかく、増強に関しては所期の目標に達せず内心忸怩たる思いが致します。いずれにしても地区の各委員会の皆様、又各クラブの会長、幹事、委員長及び会員の皆様方の熱心なご指導やご協力のお陰を持ちまして、恙無く地区の運営に当たることが出来ました。ここに謹んで皆様にお礼を申し上げます。

■世界大会出席の記

1996～97年度の世界大会はご承知のように、スコットランドのグラスゴーで、97年6月15日から18日まで行われました。我々ガバナー達も参加して参りましたので、その模様を簡単にご紹介したいと思います。発表されました登録者総数は23,502名で、1位は米国で7,919名、2位は英国で4,693名、3位は日本で2,884名となっています。15日の開会式は午後3時半よりイブボックス・スタジアムでオリンピック・スタイルで行われましたが、何せラグビー場かサッカー場かの広い会場で行われ正面に演壇があり、我々出席者は観客席に上げられて、ジアイ会長の姿も小さくて唯テレビの拡大装置で見られる有様でした。第2日からは市内のスコティッシュ・エキジビション&協議場で行われましたが、私達は現任および元RI役員恒例懇親昼食会に出席しましたが、ジアイ会長や今井理事も出席されました。出席者は年代別に紹介され、私達も96～97年ガバナーと紹介され、一同立ち上がって大きな声で答えました。ジアイRI会長と今井理事の挨拶がありましたが、今井さんは最後の理事として、一瞬言葉をつまらされたのが印象的でした。又午前中に友愛の家で、アナハイムでの教官のお一人でもあった富永さんや板橋さんにお目に掛かりました。尚、その時、写真に乗せましたように、RI会長代理の紫野ご夫妻にもお目に掛かりまして地区大会のお礼も申し上げた次第であります。第3日以後は私達はロンドンに向かってバスの旅を続けました。

尚、第3日水曜日には、ジアイRI会長とシビタン、キワニス、ゾンタ・インターナショナル、ライオンズ国際協会の会長によるパネル討論が行われました。

